
- 1 - 

平成28年度第１回島田市個人情報保護審議会議事録 

 

１ 開催日時 

平成28年７月１日（金）午前10時から正午まで 

 

２ 出席者 

(1) 審議会委員 

恒川会長、田代委員、尾村委員、杉本委員 

(2) 事務局 

原田経営管理課長、榑林係長、塚本主査 

 

３ 個人情報取扱事務について 

  個人情報取扱事務届出簿の審議及び報告 

事 務 局 

 

 

 

国 保 年 金 課 

 

Ａ 委 員 

 

国 保 年 金 課 

 

 

 

 

Ａ 委 員 

 

Ｂ 委 員 

 

国 保 年 金 課 

 

 

会 長 

 

 

 

委 員 

 

会 長 

今回は新規審議案件１件、新規報告案件15件、変更審議案件0

件、変更報告案件9件、廃止案件11件です。よろしくお願いしま

す。 

 

（「後発医薬品差額通知事業」について説明） 

 

ジェネリックは何が違うのですか。 

 

 製薬会社が開発した先発医薬品の特許期間が切れた後に別の製

薬会社が同じ有効成分でつくるものを後発医薬品といいます。開

発費がかからない分安価に作ることが出来ます。後発医薬品への

切替については本人の意思によります。 

 

対象者への説明をわかり易く行っていただきたいと思います。 

 

これは対象者に通知を出すだけですよね。 

 

そうです。島田市、榛原、両医師会にも了解を得ています。今後

成果も確認して行きたいと考えています。 

 

他に意見がないようでしたら、審議に入ります。 

本人以外からの情報収集について 類型の11で 

原案の通りでよろしいでしょうか  

 

異議なし。 

 

 それでは、この案件についてお認めすることとします。 
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保 育 支 援 課 

 

 

会 長 

 

保 育 支 援 課 

 

 

 

 

会 長 

 

 

 

戦 略 推 進 課 

 

 

Ｂ 委 員 

 

戦 略 推 進 課 

 

 

会 長 

 

 

 

長 寿 介 護 課 

 

Ｂ 委 員 

 

 

長 寿 介 護 課 

 

 

会 長 

 

 

 

長 寿 介 護 課 

 

（「保育所施設整備における住民説明会時の受付」について説

明） 

 

都市部では反対運動等がありますが島田市はどうですか。 

 

島田市の土地を貸与して民間保育園に建物を建ててもらう事業を

進めています。道が狭いなど整備状況に関して課題が出ることが

ありますが、一般的に保育園を作ることについては理解が得られ

ます。 

 

個人情報の収集についてはよろしいでしょうか。本人から収集

するということなので、他に意見がなければ報告を承ったことと

します。 

 

（「旧金谷中学校跡地活用に係る有識者意見収集」について説

明） 

 

既に有識者の候補者はおられるのですか。 

 

県の方で選定をしています。まちづくり、公民連携の専門家、金

融機関等から8名ほど選定をします。委嘱は県で行っています。 

 

個人情報の収集についてはよろしいでしょうか。本人の同意を

得て県から報告があるということですね。他に意見がなければ報

告を承ったこととします。 

 

（「島田市老人福祉センター自主事業」について説明） 

 

事業の実施場所はどこになりますか。介護保険の認定を受けて

いる人は対象外ですよね。 

 

伊太なごみの郷で行っており、介護保険の認定者は対象外とな

ります。 

 

個人情報の収集についてはよろしいでしょうか。本人から収集

するということなので、他に意見がなければ報告を承ったことと

します。 

 

（「島田市シニアサポーター協議会」について説明） 



- 3 - 

 

Ｂ 委 員 

 

長 寿 介 護 課 

 

 

 

会 長 

 

 

 

長 寿 介 護 課 

 

会 長 

 

 

 

長 寿 介 護 課 

 

会 長 

 

 

長 寿 介 護 課 

 

 

会 長 

 

 

長 寿 介 護 課 

 

会 長 

 

 

 

長 寿 介 護 課 

 

 

 

長 寿 介 護 課 

 

 

何名くらい会員がいますか。 

 

現在68名会員がいます。 

 名簿は毎年年度末に意思確認を含め提出していただき作成をし

ています。 

 

個人情報の収集についてはよろしいでしょうか。本人から収集

するということなので、他に意見がなければ報告を承ったことと

します。 

 

（「認知症サポーター養成事業事務」について説明） 

 

これも同じですね。個人情報の収集についてはよろしいでしょ

うか。本人から収集するということなので、他に意見がなければ

報告を承ったこととします。 

 

（「認知症予防事業事務」について説明） 

 

 認知症予防事業なので対象者は認知症を発症していない方です

ね。病歴を記録項目に追加したのはどうしてですか。 

 

 脳力アップ教室は有酸素運動などを取り入れているため、身体

の病歴を把握する必要があるためです。 

 

あと変更点は直営で行うものと委託で行うものを変更したとい

うことですね。他に意見がなければ報告を承ったこととします。 

 

（「地域敬老会実施事業費助成事業」について説明） 

 

公文書の名称と事業の名称の変更ですね。個人情報の収集につ

いて変更は無いようですね。 

対象高齢者はどれくらいいますか。 

 

例年14,000人位です。65歳以上が29％位です。 

 

他に意見がなければ報告を承ったこととします。 

 

（「第三者行為求償全般事務」について説明） 
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Ｂ 委 員 

 

 

長 寿 介 護 課 

 

会 長 

 

 

 

長 寿 介 護 課 

 

会 長 

 

 

長 寿 介 護 課 

 

会 長 

 

 

 

子 育 て 応 援 課 

 

会 長 

 

子 育 て 応 援 課 

 

 

田 代 委 員 

 

子 育 て 応 援 課 

 

 

会 長 

 

 

子 育 て 応 援 課 

 

Ｂ 委 員 

 

子 育 て 応 援 課 

健康保険ではなく介護保険が適用される場合はどういう場合です

か。 

 

主に交通事故が原因で介護保険を利用する場合が考えられます。 

 

個人情報の収集についてはよろしいでしょうか。本人から収集

と本人の同意を得て本人以外から収集するということなので、他

に意見がなければ報告を承ったこととします。 

 

（「負担限度額認定事務」について説明） 

 

照会をする場合も照会をされる場合もあるというものですね。 

照会は文書で行いますか。 

 

文書で行います。 

 

変更点は本人以外からの収集について法令の根拠の追加と他市

町村の問い合わせに対し外部提供を行うというものですね。他に

意見がなければ報告を承ったこととします。 

 

（「島田市子育て短期支援事業」について説明） 

 

こういうニーズが市民から出ているのですか。 

 

年間２、３件程度を見込んでいます。藤枝市、焼津市も実施し

ています。 

 

施設の場所はどこになりますか。 

 

志太地域には焼津市にある春風寮という福祉施設だけになりま

す。 

 

個人情報の収集についてはよろしいでしょうか。他に意見がな

ければ報告を承ったこととします。 

 

（「結婚新生活支援事業」について説明） 

 

支援期間はどのくらいですか。 

 

平成28年10月1日から平成29年3月上旬までの申請者が対象とな
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Ａ 委 員 

 

 

会 長 

 

 

 

包括ケア推進課 

 

 

Ｂ 委 員 

 

包括ケア推進課 

 

会 長 

 

包括ケア推進課 

 

会 長 

 

 

 

包括ケア推進課 

 

会 長 

 

 

 

包括ケア推進課 

 

会 長 

 

 

 

図 書 館 課 

 

 

ります。上限は18万円までとし、今のところ来年度の予定はあり

ません。 

 

市民への周知の仕方を工夫しないと件数が伸びないと思いま

す。 

 

定住というよりは晩婚、少子化の対策ですね。 

 個人情報の収集についてはよろしいでしょうか。他に意見がな

ければ報告を承ったこととします。 

 

（「島田市生活支援体制整備事業協議体の委員選任」について説

明） 

 

今年度からの委員を選任する協議体ですか。 

 

本年度から開始する事業です。 

 

協議体の委員の市の職員は包括ケア推進課の職員ですか。 

 

課長が委員となり、座長を務めます。 

 

個人情報の収集についてはよろしいでしょうか。本人の同意を

得て団体から推薦されるというものですね。他に意見がなければ

報告を承ったこととします。 

 

（「島田市地域ケア会議」について説明） 

 

個人情報の収集についてはよろしいでしょうか。本人から収集

と本人以外は介護保険法に基づき収集というものですね。他に意

見がなければ報告を承ったこととします。 

 

（「島田市地域ケア会議の委員選任」について説明） 

 

事務の名称、事務の目的、対象の範囲、記録項目の一部と公文

書の名称の変更ですね。他に意見がなければ報告を承ったことと

します。 

 

（「ぬいぐるみの図書館おとまり会」について説明） 

 

個人情報の収集についてはよろしいでしょうか。本人から収集
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福 祉 課 

 

Ａ 委 員 

 

 

福 祉 課 

 

会 長 

 

 

 

福 祉 課 

 

会 長 

 

 

 

危 機 管 理 課 

 

危 機 管 理 課 

 

 

Ｂ 委 員 

 

 

危 機 管 理 課 

 

 

 

Ｂ 委 員 

 

危 機 管 理 課 

 

Ｂ 委 員 

 

危 機 管 理 課 

 

と本人以外は保護者からの収集というものですね。他に意見がな

ければ報告を承ったこととします。 

 

（「生活困窮者自立支援制度運用事務」について説明） 

 

事務の開始は平成27年から行っているのですね。実際に利用し

ている方はどのくらいいますか。 

 

20～30人程いらっしゃいます。 

 

個人情報の収集についてはよろしいでしょうか。本人から収集

と本人の同意を得て本人以外からの収集というものですね。他に

意見がなければ報告を承ったこととします。 

 

（「生活保護支援制度運用事務」について説明） 

 

生活保護法の変更に伴いマイナンバーを取得が追加されたとい

うものですね。 

他に意見がなければ報告を承ったこととします。 

 

（「島田市命を守る安全空間整備費補助金」について説明） 

 

 事務名称を「島田市命を守る安全空間創造事業費補助金」から

「島田市命を守る安全空間整備費補助金」に変更します。 

 

耐震シェルターが25万円くらいで売っていますが、補助金の金額

はどのくらいですか。 

 

本体25万円、床の補強工事に対して5万円の補助になり、合わせ

て30万円の補助になります。防災ベットにつきましては20万円の

補助になります。 

 

ほとんど100％補助ですね。 

 

消費税と運搬費、組立費等が別途かかります。 

 

広報で周知はしていますか。 

 

広報の羅針盤では説明しましたが、詳しくは7月15日号でお知ら

せする予定です。 
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会 長 

 

 

 

農 業 委 員 会 

 

Ｂ 委 員 

 

農 業 委 員 会 

 

 

Ｂ 委 員 

 

 

農 業 委 員 会 

 

 

 

会 長 

 

農 業 委 員 会 

 

 

会 長 

 

 

 

教 育 総 務 課 

 

会 長 

 

 

 

 

経 営 管 理 課 

 

会 長 

 

経 営 管 理 課 

 

個人情報の収集についてはよろしいでしょうか。本人から収集

というものですね。他に意見がなければ報告を承ったこととしま

す。 

 

（「農地情報公開システム」について説明） 

 

目的は何ですか。 

 

農地情報と地図情報とマッチングさせて農地を貸したり借りた

りし易くすることを目的としています。 

 

インターネットで誰でも見ることが出来るようになるのです

か。 

 

現在は農地の簡単な内容を見ることが出来る農地ナビという物

があります。これをもう少し精度を上げて行こうとするもので

す。 

 

どのくらいの間隔で更新されますか。 

 

農業委員会で更新出来ますので常に最新の状態にすることが出

来ます。 

 

個人情報の収集についてはよろしいでしょうか。法令に基づく

収集というものですね。他に意見がなければ報告を承ったことと

します。 

 

（「特別支援教育就学奨励費事務」について説明） 

 

学校からの振込みではなく教育委員会から直接振り込むように

変更になったため保護者の口座情報等を学校から収集するように

なったということですね。 

他に意見がなければ報告を承ったこととします。 

 

（「行政マニュアル取扱い事務」について説明） 

 

任期期間中以外の公開は拒否された場合の扱いはどうしますか。 

 

毎年マニュアルが変更されますので任期期間中のみ公開を考え
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経 営 管 理 課 

 

会 長 

 

 

経 営 管 理 課 

 

 

 

会 長 

 

 

経 営 管 理 課 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 

 

Ｂ 委 員 

 

経 営 管 理 課 

 

会 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

ています。 

 

個人情報の収集についてはよろしいですね。他に意見がなけれ

ば報告を承ったこととします。 

 

マイナンバーの追加のため一括説明 

（「少額所得申告所事務」「道路用地取得事務」「河川用地取得

事務」） 

 

マイナンバーの追加ということですね。他に意見がなければ報

告を承ったこととします。 

 

廃止案件のため一括説明 

（「在宅医療推進協議会・専門委員会」） 

（「76条許可申請」） 

（「換地計画書作成及び説明業務」） 

（「換地処分登記及び清算事務」） 

（「TMO構想」） 

（「島田市地域経済活性化対策奨励金に係るｱﾝｹｰﾄ聴取」） 

（「プレミアム金券販売事務」） 

（「選挙人名簿調整」） 

（「統計書売払事務」） 

（「農業委員会委員選挙事務」） 

（「農業委員会委員選挙に係る選挙人名簿調整事務」） 

 

廃止案件について何か質問等はありますか。 

 

農業委員会委員の選挙はどう変わるのですか。 

 

委員の選出方法が市町の専任制となりました。 

 

他に質問がないようでしたら、廃止案件についても承ったこと

とします。 

 

以上で本日の審議会を終了したいと思います。 
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○まとめ  

新規審議案件１件、新規報告案件15件、変更審議案件0件、変更報告案件9件及

び廃止案件11件について報告を受けた。 

 

４ その他 

次回の会議は、平成28年11月頃に開催する予定です。 


